

JEUNESSE

Conseil municipal des jeunes, une rentrée riche en actions

Mercredi 5 septembre, les 40 membres qui composent le Conseil municipal des jeunes (CMJ) étaient présents à leur réunion de rentrée pour commencer à travailler sur les projets qu'ils ont définis en juin dernier.

Publié le 26 septembre 2018

Ils viennent des collèges Lakanal, Lou Garlaban, Nathalie-Sarraute et Sainte-Marie. Certains arrivent par grappes, d'autres seuls... Au final, une quarantaine d'élèves de 4^e et 3^e, élus du Conseil Municipal des Jeunes, sont présents à cette réunion de rentrée mercredi 5 septembre, 16h, au Point Information Jeunes (PIJ). Au passage, tous saluent les agents de la direction Jeunesse, et s'installent autour de la vaste table de la grande salle du PIJ. Aux murs sont affichées des feuilles de paperboard. Y figurent les propres projets des jeunes, votés en séance plénière le 20 juin dernier, qu'ils doivent réaliser au cours de leur mandature, ainsi que d'autres événements organisés par la ville d'Aubagne. Les collégiens discutent de choses et d'autres. « *Normal*, explique la directrice du service jeunesse, *ils ne se voient pas souvent tous ensemble. À la rentrée scolaire, comme ils ont de nouveaux emplois du temps, il faut adapter leurs obligations à l'agenda du CMJ et reconstituer des groupes de travail* ».

Vient ensuite le temps de se positionner sur le(s) projet(s) et événements auxquels ils souhaitent participer. Pour accomplir leur mission, les collégiens doivent également indiquer leur disponibilité une heure par semaine, le mardi ou le mercredi en fin d'après-midi. À l'issue de la réunion, les parents sont invités à valider la faisabilité de l'engagement des enfants, ou à opérer des ajustements... « *Né de la volonté de l'équipe municipale conduite par notre maire Gérard Gazay, rappelle Giovanni Schipani, adjoint délégué à la Jeunesse et à la Démocratie locale, le CMJ permet aux représentants des collégiens aubagnais, élus pour deux ans, d'être des acteurs à part entière de la vie de leur ville et de s'initier à l'apprentissage de la citoyenneté* ».

Projets propres des jeunes

- Proposer et rédiger des articles à destination des jeunes dans le mensuel de la Ville, AJJ.
- Sensibiliser au partage de la route et aux transports verts.
- Sensibiliser à la lutte contre l'abandon des animaux et organiser un vide-grenier au profit d'associations.
- Fabriquer des bibliothèques à installer près des collèges pour favoriser le troc de livres.
- Permettre aux collégiens d'organiser un spectacle et d'y participer en tant qu'artistes.

Participations aux événements et commémorations d'Aubagne

Semaine Bleue, Téléthon, Carnaval, Tournoi inter-collèges, Bal des collégiens, Cavalcade, Course à l'Unisson... Célébrations du 8 Mai, 14 Juillet et 21 Août (Libération d'Aubagne), 11 Novembre...